

いま、土幌高校では

今年は夏が来ないまま秋になるのではと思いましたが、夏休みに入りやって来ました今年の夏！連日、北海道らしからぬ、うだるような暑さの中、生徒たちは部活動に農業クラブ活動に、元気いっぱい充実した時間を過ごしています。



◆全道技術競技大会が開催されました

8月1日、岩見沢市にて全道技術競技大会が開催され、校内予選を通過した22名が参加し、東北北海道連盟において、家畜審査(乳牛の部)で3年連続、フラワーアレンジメント競技の2部門で最優秀賞を受賞したほか、12名の生徒が優秀賞を受賞しました！フラワーアレンジメント競技は10月に新潟県で開催される全国大会へ出場します。



【全道技術競技大会結果】

<東北北海道連盟>

家畜	最優秀賞	3-1	野田	達哉
乳牛の部	優秀賞	2-1	松本	颯太
	"	3-1	岡崎	弘季
フラワーアレンジメント競技				
	最優秀賞	2-1	鈴木	誠也
農業鑑定競技	優秀賞	2-1	駒形	守羅
(農業)				
農業鑑定競技	優秀賞	3-1	高橋	六花
(畜産)	"	3-1	瀧	朱
	"	2-1	赤川	人成
	"	2-1	前多	涼介
農業鑑定競技	優秀賞	2-2	青山	エイト
(食品)	"	3-2	浜平	くるみ
	"	3-2	下山	彰俊
	"	3-2	高橋	広大
農業情報処理	優秀賞	3-2	小川	菜月
競技				

---【今後の予定】---

- 前期期末考査 9月3日～6日
- 土幌イングリッシュキャンプ 9月7日
- 実績発表大会中間発表 9月20日
- 海外文化交流事業米国派遣
9月23日～10月2日
- 前期終業式 9月26日
- 学期間休業 9月27日～30日



◆高校生ボランティア・アワード2019に参加しました

7月29、30日の2日間、神奈川県横浜市にて開催され、アグリビジネス科3年の青山允軌さんとフードシステム科の大河内駿さんが参加して、日頃、取り組んでいる環境班・土幌環境講座とボランティアクラブの内容を発表し「カーコンビニ倶楽部賞」を受賞しました！



ホームページやフェイスブックで本校の様子を紹介していますので、ぜひご覧ください。